
今週も月曜日は朝一番から行事（山本俊昭県
議会議員の後援会が主催する研修行事）があり、
小田急相模原駅での挨拶・広報活動が出来ませ
んでした。出来る限り毎週月曜日と決めており
ますが、実施できない週は不安な気持ちに駆ら
れながら次の実施日を迎えます。
さて、昨日（11月28日）平成25年第四回

定例会が開会を致しました。
この議会は、今までは決算審議のための臨時
議会から継続して開会されていたので、議案内
容が多岐に亘り活発な議論がされておりました
が、先にご報告申し上げた通り、決算が第三回
定例会に前倒しされた関係で、審議する議案は
少々の補正予算、特に職員給与削減に関する減
額補正と障がい者福祉施策の件数増に対しての
増額補正が主なものとなっております。
その詳細については、議会が発行する議会だ
よりや私が駅頭にて配布している今後の「市政
リポート」にて改めてお伝えしたいと思います。
９月１８日から１１月８日までの期間で投票
が行われた「ゆるキャラグランプリ２０１３」
の結果が１１月２４日に羽生市にて発表されま
した。座間市のマスコットキャラクター「ざま
りん」は昨年の同大会では８６５体中５０位と
検討を致しましたが、今年の大会では、見事１
５８０体中３５位のという素晴らしい成果とな
りましたが、これもひとえにご支援くださった
市民の皆様をはじめとする皆さんのお陰様と御
礼を申し上げるとともに、心から「おめでとう！」
と申し上げたいと思います。
選挙のお礼といえば、公職選挙法では投票や
支援に対するお礼や時候の挨拶（年賀状や暑中
見舞い等）は申し上げてはならないと定められ
ておりますが、ゆるキャラグランプリについて
は公職選挙ではありませ
んので、気の済むまでお
礼を申し上げたいと思い
ます。
小田急相模原駅に於い

ても、数回に亘り投票の
お願いをさせて頂きまし
た。本当にありがとうご
ざいました！

今回のGPの優勝は、
佐野市のブランドキャ
ラクター「さのまる」
君でしたが、今年の9月
まで所属した企画総務
常任委員会の行政視察
として私が提案をし、2
月6日に訪問したのが栃
木県佐野市（右の写真）
で、その目的が「ゆる
キャラを活用した地域
活性化・ブランド化推
進」でありました。
その際、佐野市の取組みについて情報を収集
し、座間市の企画財政部や環境経済部に対しそ
れらの情報を提供し取り組んで頂いたのが今年
のゆるキャラGPでしたので、個人的にも35位
という結果には大満足ですが、大切なのはその
先に何を求めるかだと思います。
ゆるきゃらGPで上位に入賞する事が目的で

はなく、ざまりんを通じて座間市の魅力を発信
するための手段の一つだということを行政が自
覚し、戦略的に市の魅力を広報する事が重要と
考えます。
そういった考え方から、恐らく12月6日の夕
方になると思いますが「市の広報戦略について」
というテーマで一般質問を行わせていただきま
す。
インターネット生中継でもご覧頂けますし、
数日後からは録画中継もご覧いただけますので、
ご関心がある方はぜひともご覧下さい。

かねてから計画があったものの難航していた
小田急相模原駅西側再開発事業について、先日
開催された座間市都市計画審議会にて計画内容
の変更が上程されました。
再開発事業にご協力が頂けない地権者を除外
した形で再度計画を練り直すという今回の計画
変更で、膠着していた事業も大きく前進するも
のと、期待を致します
相模原市域の再開発は先行して進められてい
ますので、出遅れた感がある座間市域の再開発
について、今後の進捗に、皆様にもご期待頂き
たいと思っております。
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いまもあしたも誇れる座間であるために…

ゆるキャラGP結果報告！
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小田急相模原駅西側再開発に進展！


